



QRコードから誌面で紹介できなかった写真をご覧いただけます。広報紙に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報魅力発信グループへお越しください。

5

市長杯硬式テニス大会

9月6日、13日、20日、21日、山本テニスコートで、第34回市長杯硬式テニス大会が開催されました。種目は、一般男子・女子、混合ダブルスに分かれ、総勢59組が参加しました。ダブルスは、ペアとの呼吸を合わせるプレーが求められます。参加者は、声をかけあいながらさわやかな汗を流していました。



4

ピカピカ光るどろだんごを作ろう

8月23日、夏休み最後の日に市立公民館で「ピカピカ光るどろだんごを作ろう」が行われました。参加した小学生は漆喰を塗った球をピンを使って磨き続けました。地道な作業にそれぞれのペースで取り組み、時間以上かかった末、少しずつ自分の持った球の表面が変化していく様子に子どもたちの表情に達成感が見られました。

3

走り方教室

9月11日、東野幼稚園で「走り方教室」が開催されました。小さな体を大きく動かして、へびや鳥、カニなどいろいろな動物のまねをして、走ることに楽しさを実感する子どもたち。最後のダッシュでは、とてもいきいきとした表情で、スピードアップした子どもたちの姿が見られました。

2

Vリーガーと一緒にバレーボール教室

9月6日、東小学校で、クボタスピアーズの選手を講師に迎え、「Vリーガーと一緒にバレーボール教室」が開催されました。参加した27人の小学生のほとんどは初心者。最初は緊張もあり表情が硬かった子どもたちでしたが、選手たちの楽しい指導によりだんだんと明るく元気に。ボールと友だちになることから始まり、実際にスパイクを打ち込む際には選手のような顔つきでプレーに熱中していました。最後にはスピアーズの実際の練習風景を見られる時間がありました。子どもたちはその跳躍力や瞬発力など、迫力のあるプレーに憧れのまなざしを送っていました。



1

狭山池クリーンアクション

8月22日、第238回狭山池クリーンアクションが開催されました。8月は、狭山池博物館の水庭清掃です。狭山池クリーンアクションは、狭山池をいつまでも美しいままに未来につないでいきたいという思いでたくさんさんのボランティアの協力のもと行われています。猛暑日が続く中、少し暑さが和らいだこの日は、水庭に入った参加者の表情も涼し気でした。狭山池博物館は、狭山池の土木遺産の保存と公開を目的に、平成13年にオープンしました。来年の3月に開館20周年を迎え、様々な事業が行われる予定です。